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Die Kartause Ittingen 

Die Kartause Ittingen ist sehr alt. 

Früher war die Kartause Ittingen ein Kloster. 

In dem Kloster haben Mönche gelebt. 

Heute ist die Kartause Ittingen kein Kloster mehr. 

Seit 1983 gibt es hier viele ver·schiedene Angebote. 

Zum Beispiel: 

• Ein Hotel und Restaurant. 

• Ein Kloster·laden. 

• Gärten und ein Bauernhof. 

• Wohnplätze und Arbeits·plätze für Menschen mit Be·einträchti·gung. 

• Konzerte und ein Museum. 

 

Ein Ort für Menschen mit einer Be·einträchti·gung: 

Die Kartause Ittingen ist ein Ort für Menschen mit einer Be·einträchti·gung. 

• Die Menschen haben eine geistige Be·einträchti·gung. 

• Oder die Menschen haben eine psychische Be·einträchti·gung. 

Für die Menschen mit Be·einträchti·gung gibt es Plätze bei uns: 

• 30 Wohnplätze. 

• 60 Arbeits·plätze. 

Ein Mensch darf hier wohnen und arbeiten? 

Dann ist das etwas Besonderes. 

Die Kartause Ittingen liegt in einer wunder·schönen Umgebung. 

Und in der Kartause gibt es viele tolle Angebote. 

Deshalb kommen jeden Tag viele Besucher in die Kartause.  
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Arbeiten in der Kartause: 

Die Menschen arbeiten immer zusammen in Gruppen. 

Unser Fach·personal begleitet die Menschen: 

• Bei der Arbeit. 

• In den Pausen. 

• Beim Mittagessen. 

Hier können Sie mitarbeiten: 

• In der Gärtnerei und im Blumenladen. 

• Bei Reparaturen im Haus. 

• Bei der Reinigung vom Haus. 

• In der Käserei. 

• In der Küche. 

• In der Land·wirtschaft. 

• Bei Maler·arbeiten. 

• In der Schreinerei. 

• In der Töpferei. 

• Bei der Pflege draussen ums Haus. 

• Beim Verpacken. 

• Im Weinbau. 
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Wohnen in der Kartause: 

Sie wohnen bei uns in einem Einzelzimmer. 

Jedes Einzelzimmer hat ein eigenes Badezimmer. 

• Sie haben keine eigenen Möbel? 

Dann richten wir Ihnen gerne Ihr Zimmer ein. 

• Sie wollen Ihre eigenen Möbel mitbringen? 

Dann können Sie gerne Ihr Zimmer selbst einrichten. 

Es gibt insgesamt 30 Einzelzimmer. 

Die Einzelzimmer sind in 2 Häusern auf dem Gelände vom Kloster. 

Beim Wohnen bekommen Sie den ganzen Tag Betreuung. 

Auch nachts ist jemand für Sie da. 

Das machen die Betreuer zum Beispiel: 

• Sie brauchen Hilfe im Alltag? 

Sie brauchen zum Beispiel Hilfe beim Putzen von Ihrem Zimmer? 

Dann helfen Ihnen die Betreuer dabei. 

• Sie wollen schöne Sachen in Ihrer Freizeit machen? 

Unsere Betreuer helfen Ihnen dabei. 

• Sie haben wichtige Termine? 

Sie haben zum Beispiel einen Termin beim Arzt? 

Dann begleiten unsere Betreuer Sie zum Termin.  
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Wer kann in der Kartause Ittingen wohnen und arbeiten? 

• Sie müssen eine IV-Rente bekommen. 

• Sie müssen zwischen 18 und 65 Jahren alt sein. 

Das bedeutet: 

Sie sind nicht jünger als 18 Jahre. 

Sie sind nicht älter als 65 Jahre. 

• Jemand bezahlt den Wohnplatz oder Arbeitsplatz. 

Zum Beispiel der Kanton. 

• Sie wollen wirklich gerne in der Kartause arbeiten und wohnen.  

• Sie können mindestens 50 Prozent arbeiten. 

Das bedeutet: 

Sie arbeiten mindestens zwei·einhalb Tage in der Woche. 

• Sie haben keine Sucht. 

Eine Sucht ist zum Beispiel: 

Sie trinken zu viel Alkohol. 

• Sie sind keine Gefahr für sich selbst oder andere Menschen. 

Das bedeutet: 

Sie tun niemandem weh. 

Sie tun auch sich selbst nicht weh. 

• Wir dürfen die Kartause Ittingen nicht für Rollstuhl·fahrer umbauen. 

Die Kartause Ittingen ist nämlich ein sehr altes Haus. 

Deshalb müssen Sie zu Fuss gehen können. 
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